

Ökumenische Aktion

der katholischen und evangelischen Kirchen
in Nauheim und Königstädten

für das

SOS Ukraine Projekt

„Wachsreste für die Ukraine



Wir sammeln Kerzen und Wachsreste für die Ukraine.

Damit stellen die Menschen in der Ukraine neue Kerzen her und verwenden diese, wenn sie in Bunkern, Kellern oder Tunnels warten müssen, bis die Angriffe vorüber sind.

Gerade jetzt, nach Weihnachten, sind in den Haushalten wahrscheinlich noch jede Menge Kerzen oder Wachsreste übrig, die vielleicht nicht mehr benötigt werden.

Ab sofort stehen hierfür in oder an den Kirchen in Nauheim und Königstädten Sammelbehälter mit der Aufschrift „Wir sammeln Kerzen und Wachsreste für die Ukraine“ bereit.

Wir werden die Wachsreste in die Ukraine weiterleiten!

Wir bedanken uns herzlich für die Unterstützung!